

Actualités du mercredi 29 juin 2011

Carte postale n° 3 du Mexique



Casa del Advino

Uxmal : majestueux et inspirant!

Situé à près de deux heures de route de Mérida, Uxmal se distingue de Chichen Itza par sa disposition. Le site fondé vers l'an 600 paraît d'abord plus petit, mais en montant sur la colline recouverte de végétation, on peut apercevoir de nombreux autres temples environnants.



Le premier monument, la majestueuse Casa del Advino, s'élève à 39 mètres. De forme ovale, la pyramide aux coins arrondis cache une vaste enceinte, le Cuadrangulo de la Monjas. En flânant d'un monument à l'autre, j'ai découvert de nombreux angles d'architecture au grand plaisir de ma caméra!

Comme à Chichen Itza, il faut prévoir au moins deux heures pour visiter Uxmal. Ici aussi, des guides accrédités proposent leurs services après l'entrée. Parmi les hôtels avoisinants, mentionnons l'Hacienda Uxmal (de niveau standard, mais avec beaucoup de cachet), le Lodge Uxmal ainsi que les villas archéologiques du Club Med.

Le spectacle de «sons et lumières» n'était pas disponible lors de notre passage, mais il est chaudement recommandé.

On trouve à l'entrée du site un centre de services. Juste à côté de la Casa de las Artesanías, la boutique Georgia propose de superbes figurines mayas en terre cuite. Si on les aime, c'est là qu'il faut les acheter, car il sera difficile d'en trouver ailleurs, et il n'y en a pas à Chichen Itza.

Cordialement,

Marie-Andrée



Photo : Marie-Andrée Delisle

Mur de fond du Cuadrangulo de las Monjas



Photo : Marie-Andrée Delisle

Sculptures Uxmal



Photo : Marie-Andrée Delisle

Cuadrangulo de las Monjas